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Dahme Jacht Club e. V.                Erkner, den 10. Juli 2022 

 
 

P r o t o k o l l   

Mitgliederversammlung vom 25.06.2022 

 
Anwesend: Mario Santora, Yvonne Muschke, Jacqueline Reckziegel,  

Nico Hopsch-Schulz, Marc Taube 

Schriftführer: Jessica Herrmann 

 

Zum Protokoll der Mitgliederversammlung vom 30.04.2022 gibt es keine Einwände und gilt daher als 

angenommen. 

 

Mario Santora schlägt die Tagesordnungspunkte vor: 

 

TOP 1 – Mitgliederbewegungen 

TOP 2 – Finanzen 

TOP 3 – Technik 

TOP 4 – Sport 

TOP 5 – Kinder und Jugend 

TOP 6 – Allgemeines 

TOP 7 – Wahl der Wahlkommission 

TOP 8 – Wahl  

 

Auch hier gibt es keine Änderungsvorschläge, sodass die Versammlung nach dem Vorschlag 

durchgeführt wird. 

 

TOP 1 – Mitgliederbewegungen  

Carola Hinz, Martin Heberle und Jack Rehse stellen Antrag auf Mitgliedschaft. Die 

Probemitgliedschaft von Stefanie Lang, Jeanette Schreiber und Matthias Büttner endet. Alle drei 

werden durch einstimmig in die Ordentliche Mitgliedschaft aufgenommen. 

 

TOP 2 – Finanzen  

Yvonne beginnt mit der Vorlesung der Kontostände. 

 

Die Gelder der Versicherung zur Behebung des Sturmschadens an Stevens Koje sind auf dem Konto 

eingegangen. Jedoch ist die Summe noch nicht die finale, die die Versicherung uns zugesichert hat. 

Der Betrag wird geklärt. 

 

Die Beitragsrechnung für das zweite Halbjahr 2022 sind versendet worden. 

 

TOP 3 – Technik 

Abwassergrube:  

Sabine Röse weist ausdrücklich darauf hin, dass die Chemietoilette dort nicht zu entsorgen ist. Es 

könne uns sonst die Entsorgungsgenehmigung entzogen werden. 

 

Zum aktuellen Stand: Die Toiletten sind angeschlossen. Die Restarbeiten und der Anschluss der 

Kojenreihe erfolgt in der KW26. Die Absaugung wird nach vorne gelegt. Anschließend sind noch 

Arbeiten mit einer Sanierungsfirma von Nöten. 
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Es werden keine zusätzlichen Kosten für den Weg zum Tor aufgewendet, da die Erneuerung des 

Weges im Herbst geplant ist. 

Bäume:  

Jörg Wolfram betont nochmals, dass es sich um den Erhalt des Waldgrundstücks handelt und für 

Neupflanzungen wieder Baumpaten gesucht werden. 

 

Anfang Juli 2022 werden zwei Bäume am Haus Fam. Schreiber gefällt, wofür noch Mithilfe fürs Fällen 

und Neupflanzen benötigt wird. 

 

Die Probefläche der Gras-Begrünung hat gut funktioniert. Es sind weitere Flächen zur Begrünung 

seitens der Mitgliedschaft gewünscht. 

 

WLAN: 

Das WLAN-Netzwerk ist flächendeckend ausgebaut. Der Zugangscode wird von Dirk Hopsch 

ausgehangen. 

 

Bootsgestelle: 

9 Gestelle sind bereit fürs Streichen, die restlichen Gestelle sind beiseite geräumt. Als 

Farbkostenbeteiligung fallen für die Bootseigner pro Gestell 10,00 € an.  

Hinweis: Es wurden Wespennester an einigen Gestellen gesichtet, daher Bitte um besondere 

Vorsicht. 

 

Hütte Steven: 

Wir freuen uns über die Unterstützung des Architekten und Neumitglied Martin Heberle. Der 

Wiederaufbau soll in Bestandsrichtung erfolgen. 

 

Weg am Hafen: 

Der Weg am Hafen soll mit Rasengittersteinen ausgebaut werden. Der Bau wird in 3 Abschnitten 

erfolgen, da eine Komplettsperrung nicht möglich ist. Marc ruft dazu auf, dass sich zeitnah ein Mitglied 

bereit erklärt, die Arbeitsgruppe zu leiten, damit mit den Arbeiten begonnen werden kann. 

 

Stefan Radziwill erkundigt sich in diesem Zuge nach einer Baugenehmigung.  

Da es sich um Anheben und Ausgleichen des Bodens sowie Reparaturmaßnahmen handelt, fallen die 

Arbeiten unter den Bestandsschutz und bedürfen keiner Baugenehmigung. 

 

Heinz Muschke fragt, ob das Tor am Hafen so wie das neue Rolltor ausgebaut werden kann. Die Idee 

wird seitens des Vorstands befürwortet und in Angriff genommen, wenn die Wegarbeiten 

abgeschlossen sind. 

 

Toilettenreinigung:  

Es gibt noch immer keine Firma, welche die Reinigung übernehmen kann. Es wird dazu aufgerufen, 

eine Arbeitsgruppe zur Toilettenreinigung für den Übergang, bis eine Reinigungsfirma gefunden 

wurde, zu finden.  

 

TOP 4 – Sport 

Jacqueline liest die Regattaergebnisse vor.  

 

Der Winfried Frommelt Preis findet am 09.07. und die Interne Wettfahrt am 23.07.2022 statt. 

 

TOP 5 – Kinder- und Jugendsport 

Die Trainingsgruppe wächst um zwei Kinder: Tom Weber und Johann Hantschel. 
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Fördergelder Opti-Trailer:  

Im Januar 2022 wurde der Antrag auf Fördermittel gestellt. Seitdem musste der Vorstand drei neue 

Angebote einholen, da sich der Vorgang seitens des Sportamts verzögert. Bis der Antrag vollständig 

bearbeitet wurde, ist es daher notwendig, Ausweichmöglichkeiten zu finden. 

 

Trainingslager Peenemünde:  

Das Trainingslager findet vom 30.07. - 07.08.2022 statt. Mit dabei sind 4x Opti, 2x 420er, 1x Laser 

und 4 Trainer. 

 

Trainingslager Greifswald: 

Aufgrund der Verdreifachung der Preise in Warnemünde für die Übernachtung wird das Trainingslager 

im September dieses Jahr in Greifswald stattfinden, wofür sich bisher 15 Sportfreunde angemeldet 

haben. 

 

Abschließend liest Nico die Regattaergebnisse der Kinder und Jugend vor. 

 

TOP 6 – Allgemeines 

Jennifer Treutler weist darauf hin, dass vermehrt Glasscherben auf dem Gelände zu finden sind. Sie 

bittet die Mitgliedschaft darum, darauf mehr ein Auge zu haben, da die Scherben insbesondere für die 

Kleinkinder eine Gefahr darstellen. 

 

Des Weiteren lädt sie zu ihrer Geburtstagsfeier am 26.08.2022 ein mit dem Motto „Rockabilly“. 

 

Gesa Haunschild wirbt nochmals dafür, Jahrbücher, Terminkalender, Kugelschreiber etc. bei ihr zu 

erwerben. 

 

Marc kündigt an, seinen Transatlantikbericht im September vorzustellen. 

 

TOP 7 – Wahl der Wahlkommission 

Für die Wahlkommission stellen sich Andrea und Detlef Francke sowie Albrecht Haunschild zur 

Verfügung. Die vorgestellte Kommission wird einstimmig der anwesenden Mitglieder gewählt.  

 

TOP 8 – Wahl 

Wahlleiterin ist Andrea Francke. Es sind 74 Mitglieder anwesend, die stimmberechtigt sind. 

 

Gewählt wird:  1. Vorstand 

2. Erweiterter Vorstand 

3. Ehrenrat 

4. Kassenprüfer 

5. Jugendobmann 

 

Zu 1.:  Zur Wahl stellen sich folgende Mitglieder:  

- Finanzen:  Stefanie Kurzyna 

- Technik:  Marc Taube 

- Sport:   Michael Lisken 

 

Für den Vorsitzenden gibt es noch immer keinen Kandidaten.  

 

Andrea schildert erneut eindringlich die Konsequenzen: 
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Grundlegend gilt, dass in der Satzung des DJC nicht vorgesehen ist, dass ein Außenstehender die 

Position des Vorsitzenden übernimmt.  

Der neue Vorstand ist unverzüglich dem Amtsgericht zu melden; sollte diesem nicht auffallen, dass es 

keinen Vorsitzenden gibt, dann kommt spätestens das Finanzamt auf den DJC zu. Dem Dahme Jacht 

Club wird dann die Bewilligung zur Gemeinnützigkeit entzogen, was u. a. zur Folge hat, dass die 

Fördermittel der letzten 25 Jahre zurückgezahlt werden müssen. 

 

Rainer Wellmitz meldet sich zu Wort und betont, dass der Vorstand immer mehr alleine gelassen wird. 

Die Bereitschaft zu den Arbeitsdiensten ist feststellbar gering. Es wird dringend Zeit, dass die 

Gemeinschaft gemeinsam was für den Verein tut. 

 

Pause // Unterbrechung für 20 Minuten 

 

Fortsetzung TOP 8 – Wahl 

Andrea Francke bietet ihre Unterstützung für den neuen Vorsitz an und gibt das Wort über an die 

Wahlfindungskommission: 

 

Dirk Hopsch erwähnt den Rücktritt der Wahlfindungskommission, mit der Begründung, dass sie nun 

nicht mehr erreichen können. Gleichzeitig beruft er einen Teil der Mitgliedschaft einer kurzfristig 

organisierten Gesprächsrunde ein, um zu diskutieren, wie es mit dem Verein weitergehen soll. 

 

Anschließend schildert der amtierende Vorsitzende Mario Santora noch einmal die Aufgaben des 

Vorsitzenden. 

 

Es gibt weiterhin keinen Freiwilligen für den Vorsitzenden, weshalb Wahlleiterin Andrea die Arbeit an 

den Vorstand abgibt.  

 

Sabine Röse und Andreas Bauer nutzen die Gelegenheit, um sich beim aktuellen Vorstand für deren 

Leistungen zu bedanken. Der Ehrenrat dankt Mario Santora für seine Tätigkeiten als Vorsitzender 

ohne große Aufregungen, immer nah an den Mitgliedern und der seine Position am Längsten 

ausgeführt hat. 

 

Ein weiterer Dank geht auch an Yvonne Muschke (Finanzen), Jacqueline Reckziegel (Sport) und Marc 

Taube (Technik) sowie an den erweiterten Vorstand Nico Hopsch-Schulz (Jugendwart) und Jessica 

Herrmann (Schriftführerin). Alle Vorstandsmitglieder bekommen einen Strauß Blumen überreicht. 

 

Aufgrund der gescheiterten Wahl schlägt der Vorsitzende folgenden Termin für eine weitere 

außerordentliche Mitglieder- und Wahlversammlung vor: Samstag, 27.08.2022 um 11.00 Uhr. 

 

Ergebnis der Abstimmung:  - 71 Stimmen pro 

    - 2 Gegenstimmen  

    - 1 Enthaltung 

-- Ende – 

        _____________________________ 
Zur Kenntnis genommen:      Mario Santora 

Mario Santora        1. Vorsitzender 
Yvonne Muschke 
Marc Taube       _____________________________ 
Nico Hopsch-Schulz       Jessica Herrmann  
Jacqueline Reckziegel       Schriftführerin  
       


